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あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 この季節としては比較的暖かい毎日ですが、日によっての寒暖差が激

しく、身体が付いて行かない状況です。そのせいか私の周りでもインフ

ルエンザに罹ったとおっしゃる方が増えています。昨年夏からインフル

エンザにかかっている方がいるとの報道もありましたが、底冷えするほ

どの寒さでなくても、インフルエンザウイルスが広がっている状況がわ

かります。予防にはいつも言われる「手洗いうがい」と、どこか触った

ものからウイルスが手につくことを考えると手を洗う前に鼻や口、目な

どを触らないことも感染を防ぐ手段だとテレビで放送されていました。

しかし意識せずに顔や鼻を触っていることが多くてなかなか難しいで

す。 

 1月17日は「阪神淡路大震災」から25年目の日でした。一昨年は大阪

北部地震が発生、災害は必ずやってくるのだと実感させられています。

地震被害だけでなく、豪雨や台風の被害も毎年のように各地で起こって

います。とにもかくにも備えが一番です。茨木

市内各地域では自主防災組織が結成され地域の

皆様が協力しながら「いざという時に」備えて

活動されています。1月17日は毎年恒例でイオ

ン茨木と地元の穂積地区とが合同で防災訓練を

実施されています。イオン茨木が所有する大き

な避難用テントの設置、活用や、茨木市消防の

協力のもと、煙の中を非難する体験やＡＥＤの

使い方、地元消防団による消火器の使い方、災

害備蓄用の食料の試食などが行われました。今

 

2020年がスタート 

年初の行事がたくさん開催されています 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000

沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代

表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

穂積地区 在住 

1･17イオン茨木 防災イベント 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージをお願いいたします。） 

Email: contact@hiroko-abiko.jp 

茨木市紫明園１０－７４－４０５ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 

ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝はＲ茨木駅西口下、水曜日の朝は南茨木駅、金曜日の朝は阪急茨木市駅東口南側にてご

挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時間許せば手に取っていただけまし

たら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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「新たな路上喫煙禁止地区の指定」 

について 

ＪＲ茨木駅・阪急茨木市駅周辺、中央通りの路上喫煙

防止禁止地域に追加して新たに禁止地区を指定します 

≪禁止地区≫阪急南茨木駅及び大阪モノレール南茨木

駅周辺、ＪＲ総持寺駅周辺 

≪喫煙場所≫南茨木駅前交通広場(大阪モノレール南茨

木駅舎下） 

「市民会館跡地エリア整備事業設計・施工

業務プロポーザル公開プレゼン」 

が開催されました 

 1月18日(土)に市民会館跡地エリア整備設計・施工

業務プロポーザル公開プレゼンが、ローズＷＡＭホー

ルで開催されました。180人の定員が満席になるほど

の盛況ぶりに、市民の皆様の関心の高さを感じまし

た。事前の選考の結果として３社からの発表とまりま

した。プレゼンではどこがどの会社であるかは、審査

の公平性の観点から公表されていません。朝１０時か

ら午後２時半までの長時間にわたってそれぞれの提案

が説明されました。パワーポイントと動画、模型を

使って視覚的にもわかりやすい内容でした。３社それ

ぞれ提案の違いがあり、ホールの向きや図書館の配

置、子育て支援施設の配置、光の取り入れ方、緑の配

置、また、グランドとのつながり、大屋根の配置、な

どそれぞれのコンセプトや考え方での設計がなされて

おり、どれも夢のある素晴らしいものでした。今週中

には結果発表されます。完成までにはまだ５年ほどか

かります。 

 イタリア水球競技を中心としたホストタウン申請が

第17次登録されました。今後は市と茨木ウォーターポ

ロクラブ、茨木高校、茨木商工会議所、茨木国際親善

都市協会との5者で設立した「東京」2020オリンピッ

ク競技大会水球事前キャンプ茨木市実行委員会」を中

心に取組を進めていきます。 

 東京オリンピック2020競技大会「イタリア水球

競技のホストタウン」に決定しました！ 


